
Mois du Sacré-Cœur

Les fidèles qui font les exercices du mois consacré au Sacré-Cœur, publiquement ou privément, peuvent gagner chaque jour une indulgence de sept ans, et une fois dans le mois une indulgence plénière, pourvu qu'ils ajoutent, aux conditions ordinaires, une visite dans une église ou oratoire public.

Prière au Sacré-Cœur

O cœur d'amour ! je mets en vous toute ma confiance ; car je crains tout de ma faiblesse, mais j'espère tout de vos bontés.

Ordinations faites à St-Roch de Québec le jour de l'Ascension

Isaïe Galerneau
Ernest Montreuil
Elzéar Voyer
Adolphe Garneau
Ulric Perron ordonnés prêtres
Ernest Gagnon
Joseph Paradis
Richard Cahill
Patrick Adams
Arthur Gervais

Jos. Narcisse Gignac
Jos. Napoléon Laflamme ordonnés diacres
Ls. Ludger Hudon

Jos-Jean Nap. Hunt
Amédée Boutin ordonnés sous diacres
Gustave Cloutier

Ordinations faites à la Basilique dimanche le 22

J. Napoléon Laflamme, ordonné prêtre

J. Jean Napoléon Hunt
Amédée Boutin ordonnés diacres
Gustave Cloutier